

年月日

24 02 02

ページ

19

N.O.

金融もこなす事業会社へ

SMFL⁽⁵⁾

「リース業界は新しいことに乗り出しやすいので、変わらなければ他社から取り残されてしまう」。三井住友ファイナンス&リース（SMF）社長の橋正壽は新規事業に取り組むことの必要性についてこう語る。さらに、「顧客ニーズが大きく変化する中で、大きく変化する中で、課題

シーズを事業化する企業



課題解決へ新領域開拓

を推進している。現在、取り組んでいる領域はPFI（民間資金を活用しF社の橋正壽は新規事業に取り組むことの必要性についてこう語る。さらに、「顧客ニーズが大きく変化する中で、大きく変化する中で、課題

宇宙ビジネス支える存在に

を喚起するためにはこうしたイベントも必要だと判断した」と説明する。

応募があった「ウイスキーの原酒在庫を担保にし、飛行ロボット（ドロー

ン）」、水素など幅広い。こうした新領域を開拓一部で成果が上がつてい



シードコンテストの授賞式

に、契約終了や初期目的達成後の人工衛星を新たな所有者に引き渡し、運用を継続する2次利用の融資ビジネス」が既に事業化に結び付くなど、速な事業開始の支援につ

る。「宇宙にはロマンがある。リースを通じて（宇宙開発などを）支援したい」。上田は黒子として宇宙への挑戦を支援する姿を描く。（敬称略）

解決に向けて提案の幅を広げていくことが欠かせない」と強調する。

同社ではネクストビジ

ネス開発部が中心とな

り、シーズを新規ビジネ

スに結び付ける取り組み

は「社員の変革への意識

する上で重要な役割を果

る。

JAXAと共創

短期だけでなく、中長

期を見据えたビジネス開

発も進んでいる。その一

つが「宇宙ビジネス」

を始めた。

シードコンテストで宇

宙ビジネスのアイデアが

評価され、事業検証を進

めるネクストビジネス開

発部の上田恭平は「宇宙

は成長することが予想さ

れており、設備投資も多

い」とした上で「今後は

JAXAと連携すること

できらなるビジネスの芽

を見つけたい」と意欲を示す。

「宇宙にはロマンがあ

る。リースを通じて（宇

宙開発などを）支援した

い」。上田は黒子として

宇宙への挑戦を支援する

姿を描く。（敬称略）